

le Journal du Palais

DE BOURGOGNE



Pourquoi certains métiers peinent-ils à recruter ?

Le Journal du palais de Bourgogne, hebdomadaire économique du groupe ForumEco, vous invite, **le lundi 17 octobre à 18h30 à l'hôtel de La Cloche, à Dijon** pour un dîner-débat sur le thème : « Pourquoi certains métiers peinent-ils à recruter ? » La France n'a sans doute jamais compté autant de personnes sans emploi et pourtant, dans le même temps, certains secteurs professionnels ont toutes les peines du monde à recruter. Au-delà de l'idée simpliste qui tendrait à

faire croire que les chômeurs n'ont pas envie de travailler, nous voulons, par ce dîner-débat, tenter de comprendre ce qui ne fonctionne pas, ce qui ne va plus dans le marché du travail pour qu'on en arrive à un tel constat. Y a-t-il un déficit global d'information ? de formation ? une inadéquation entre offre et demande ? un problème d'attractivité ou d'image qui affecterait certaines professions ? un problème de rémunération ? Cette situation est-elle liée au coût du travail dans notre pays ? Les différents



acteurs concernés (pouvoirs publics, Pôle Emploi, entreprises...) doivent-ils revoir leur approche des questions d'emploi et de recrutement ? Que faudrait-il pour débloquer une situation finalement aberrante ? N'est-ce pas, au bout du compte, les principes de l'employabilité et du salariat, tels qu'on les connaît aujourd'hui qui

se trouvent ainsi remis en question ? À toutes ces interrogations, nous tenterons d'apporter des réponses. Nos invités nous donneront l'occasion de mieux saisir ce contexte. Avec eux, nous essaierons d'imaginer quels leviers permettraient de battre en brèche cette malédiction du recrutement en période de chômage fort.

Nos partenaires :

- *Christine Heuraux, déléguée régionale EDF.
- *Focale Info, représenté par Thomas Hazebrouck.
- *Fabien Chauve, membre du directoire de la Caisse d'Épargne de Bourgogne Franche-Comté, en charge du pôle Ressources et Communication.

Nos invités ce soir :

- *François-André Allaert, président de l'agence de développement économique Dijon Développement.
- *Odile Ferru, directrice territoriale Pôle Emploi Côte-d'Or.
- *Laurent Fournier, président du conseil régional de l'Ordre des experts-comptables Bourgogne Franche-Comté.
- *Michel Gey, président du Greta 21 (Groupement d'établissements d'enseignement).
- *Isabelle Gorecki-Hiltentfink, vice-présidente du Club hôtelier Dijon-Bourgogne et dirigeante de l'hôtel Philippe Le Bon.
- *Véronique Guillon, secrétaire générale de l'Union des industries et métiers de la métallurgie (UIMM) de Côte-d'Or.
- *Marjorie Mitaine, responsable d'une agence de travail intérimaire (Leader Interim).
- *Fabrice Rey, directeur de la Maison de l'emploi et de la formation (MDEF) du bassin dijonnais.
- *Sandrine Vannet, Responsable des ressources humaines chez SEB.